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会         議        記         録 

会 議 の 名 称 産業建設常任委員会 
会議場所 全員協議会室 

担当職員 駒田 

日 時 令和６年３月１１日（月曜日） 
開 議  午前 １０ 時 ００ 分 

閉 議  午後  １ 時 ４０ 分  

出席委員 ◎林、〇片山、法貴、山木、小川、齊藤、木村 

出席理事者 

【産業観光部】松本部長 

［商工観光課］玉井課長、松浦観光振興係長 

［農林振興課］髙木課長、中川副課長、荒美副課長、向出担い手支援係長、 

綾野森林・鳥獣対策係長 

［農地整備課］鹿島課長、中川副課長、平井土地改良係長 

【まちづくり推進部】信部部長、清水事業担当部長 

［都市計画課]田中課長 ［都市整備課］小西課長  

［桂川・道路交通課］石田課長、門下広域事業・交通担当課長 

［土木管理課]森課長 

【上下水道部】伊豆田部長 

［総務・経営課］服部課長、廣瀬水道経営係長、中澤下水道経営係長 

［お客様サービス課］鎌江課長、人見副課長 ［水道課］吉村課長、西田場長 

［下水道課］清水課長、中西管渠係長 

出席事務局 井上事務局長、駒田主査 

傍聴者 市民１名 報道関係者０名 

議員６名（竹内、大西、 

小林、冨谷、梅本、菱田） 
 

会  議  の  概  要 
１０：００ 

 

１ 開議 

（木村委員長あいさつ） 

   

（事務局説明）  

 

２ 所管分付託議案審査（説明～質疑） 

 

［上下水道部入室］ 

 

・上下水道部長あいさつ  

 

・第８１号議案 令和５年度亀岡市水道事業会計補正予算（第３号） 

［説明］ 

・各所管課長より順次説明（歳出・歳入一括） 

１０：１２ 

 

［質疑なし］ 

  

・第８２号議案 令和５年度亀岡市下水道事業会計補正予算（第２号） 

［説明］ 
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・各所管課長より順次説明（歳出・歳入一括） 

１０：２４ 

 

［質疑］ 

＜小川委員＞ 

 年谷浄化センターに関して、下水道事業収益の２項６目雑収入のうち不用品売却

収益がなかった理由は。 

＜下水道課長＞ 

 工事で撤去する発電機などを売却する際の収益を不用品売却収益としているが、

今年度は撤去まで至らず売却するものがなかった。 

＜小川委員＞ 

 資本的支出の１項３目処理場建設改良費の委託料が減額されているが、浄化セン

ター改築工事の状況は。 

＜下水道課長＞ 

 工事は順調に進んでいる。 

＜山木委員＞ 

 資本的支出のうち建設改良費を約１億円減額された理由は。 

＜下水道課長＞ 

 浄化センターの改築は日本下水道事業団に設計から現場工事まで委託している

が、工事内容を精査する中で減額となった。また管渠工事はまちづくり推進部と

ともに事業を行っており、進捗の兼ね合いで工事が遅れた分の減額も含まれてい

る。  

 

１０：２８ 

 

［上下水道部退室］ 

 

［産業観光部入室］ 

 

・産業観光部長あいさつ 

 

・第７７号議案 令和５年度亀岡市一般会計補正予算（第８号）所管分 

［説明］ 

・各所管課長より順次説明（歳出・歳入・繰越明許費一括） 

１０：５８ 

［質疑］ 

＜法貴委員＞ 

 有機農業推進事業経費における給食用有機米について、収量が見込みよりも減少

した理由は。 

＜農林振興課長＞ 

 実績として検査に持ち込まれたものしか把握できないため、見込みと比較し減少

したものである。実際には記載の量よりも多く収穫されていると考えている。 

＜法貴委員＞ 

 森林活用推進事業経費の意識調査等業務委託料について説明願う。 

＜農林振興課長＞ 
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 森林の所有者に対し、所有林についての意向調査を行ったものである。集積計画

ができた後にどういった森林整備を行うか検討するため、事前の現況調査として

実施した。 

＜法貴委員＞ 

 調査した件数は。 

＜森林・鳥獣対策係長＞ 

 令和５年度は西別院町犬甘野地区と東本梅町松熊地区で実施し、件数は５０件程

度であった。 

＜片山副委員長＞ 

 有機農業推進事業経費について、全農買取単価が増額している理由は。 

＜農林振興課長＞ 

 買取価格は毎年設定されており、改定により増額となった。なお、品種ごとに単

価が異なるため資料には平均単価を記載している。 

＜片山副委員長＞ 

 農地中間管理事業推進経費に関して、河原林町で集積が進まなかった要因をどの

ように分析しているのか。 

＜農林振興課長＞ 

 資料を持ち合わせていない。 

＜片山副委員長＞ 

 曽我部町寺地区や千代川町湯井地区も資料に記載されているが、当該地区は今後

も継続して取り組まれるのか。 

＜農林振興課長＞ 

 集落内で判断いただくこととなるが、集積率を向上させなければ再チャレンジで

きない状況である。 

＜山木委員＞ 

 災害復旧経費における土づくりセンターの復旧費用で、建物の屋根の修繕は経費

に含まれているのか。 

＜農林振興課長＞ 

 その分は今回の経費には含まれておらず、別途修繕済みである。 

 

１１：１０ 

 

 

［産業観光部退室］ 

 

＜休憩 １１：１０～１３：００＞ 

 

［まちづくり推進部入室］ 

 

・まちづくり推進部長あいさつ 

 

 

・第７７号議案 令和５年度亀岡市一般会計補正予算（第８号）所管分 

［説明］ 

・各所管課長より順次説明（歳出・歳入・繰越明許費・債務負担行為一括） 
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１３：１７ 

［質疑］ 

＜片山副委員長＞ 

 河川改良費の工事請負費で、牧田川の改修が協議の関係で延期となったとのこと

であるが、今後の見通しは。 

＜土木管理課長＞ 

 現在準備組合が京都府南丹土木事務所と都市計画決定の協議をしているところで

あり、来年度には取り掛かる予定であると聞いている。 

＜片山副委員長＞ 

 街路事業費の負担金について、都市計画道路並河亀岡停車場線のものかと思う

が、当初見込みよりも増額した理由は。 

＜桂川・道路交通課長＞ 

 当初は負担金が確定しておらず、金額が確定したことから補正予算を計上したも

のである。 

 

 １３：２１ 

 

 

・第７０号議案 亀岡市都市公園（亀岡運動公園・さくら公園）に係る指定管理者

の指定について 

［説明］ 

・都市整備課長説明 

１３：２３ 

［質疑なし］ 

 

 

・第７１号議案 ＪＲ亀岡駅前及びＪＲ亀岡駅北口自転車等駐車場に係る指定管理

者の指定について 

［説明］ 

・土木管理課長説明 

１３：２４ 

［質疑なし］ 

 

 

・第７２号議案 ＪＲ馬堀駅前、ＪＲ並河駅前及びＪＲ千代川駅前自転車等駐車場

に係る指定管理者の指定について 

［説明］ 

・土木管理課長説明 

１３：２６ 

［質疑］ 

＜小川委員＞ 

 指定管理者が株式会社駐輪サービスに変わった経過は。また雇用はどうなるの

か。 

＜土木管理課長＞ 

 プロポーザルにより指定管理者を募集したが、従来の指定管理事業者から応募が
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なく、新たな事業者に決定したものである。雇用については、数名を継続して雇

用すると聞いている。 

＜片山副委員長＞ 

 株式会社駐輪サービスは亀岡市内の事業者なのか。 

＜土木管理課長＞ 

 大阪府に本社を置く事業者である。 

 

 １３：２８ 

 

 

・第７３号議案 メディアス亀岡自転車駐車場に係る指定管理者の指定について 

［説明］ 

・土木管理課長説明 

１３：２９ 

［質疑］ 

＜木村委員＞ 

 並河駅前自転車駐車場とは異なる場所なのか。 

＜土木管理課長＞ 

 ＪＲ並河駅近くのマンションの下が駐輪場になっている。 

＜木村委員＞ 

 大井町自治会からコロナ以降利用者が減っていると聞く。利用者数の動向は。 

＜土木管理課長＞ 

 利用者数は回復傾向にあるものの、コロナ前まで戻っていないのが現状である。 

 

 １３：３２ 

 

 

［まちづくり推進部退室］ 

 

 

 

［委員間討議なし］ 

 

 

３ 討論～採決 

 

［討論なし］ 

 

 

［採決］ 

・第７０号議案 亀岡市都市公園（亀岡運動公園・さくら公園）に係る指定管理指

定管理者の指定について 

可決・全員 

 

・第７１号議案 ＪＲ亀岡駅前及びＪＲ亀岡駅北口自転車等駐車場に係る指定管理
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者の指定について 

可決・全員 

 

・第７２号議案 ＪＲ馬堀駅前、ＪＲ並河駅前及びＪＲ千代川駅前自転車等駐車場

に係る指定管理者の指定について 

可決・全員 

 

・第７３号議案 メディアス亀岡自転車駐車場に係る指定管理者の指定について 

可決・全員 

 

・第７７号議案 令和５年度亀岡市一般会計補正予算（第８号）所管分 

可決・全員 

 

・第８１号議案 令和５年度亀岡市水道事業会計補正予算（第３号） 

可決・全員 

 

・第８２号議案 令和５年度亀岡市下水道事業会計補正予算（第２号） 

可決・全員 

 

 

［指摘要望事項なし］ 

＜林委員長＞ 

 委員長報告の文言等は正副委員長に一任願う。 

（全員了） 

１３：３９ 

 

４ その他 

＜林委員長＞ 

 次回は３月１２日（火）、午前１０時から委員長報告の確認を行うのでよろしくお

願いする。 

  

～散会 １３：４０ 


